














































 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、 

 「ハイライトよねやま」208号が届いており 

ます。 

②青少年奉仕部門より、担当 4委員会へのご 

協力のお願いという事で案内が届きました。 

③地区より九州北部豪雨災害義援金ご協力の 

 御願いが来ております。昨年の熊本地震同様、スマイルよ

り会員数×1,000円を拠出させて頂きます。 

 

※年度計画書の一部修正 

※7月 24日 18時からクラブ事務所で理事会開催。 
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小林利郎年度  第３回  通算２６１７例会                 平成２９年７月２０日 

皆様こんにちは。本日、大宮西RC 高橋会長 

染谷幹事、蓮田RC 田中会長・黒須副会長・ 

栗原幹事、大宮北東RC 小暮会長・長谷川幹 

事、皆様におかれましては、猛暑の中、当ク 

ラブ例会に御出ましを頂きまして有難うござ 

います。心より歓迎申し上げます。 

皆様も、お気付きだと思いますが、この演台に先週の例会

より事務局の渡辺さんがこのお花を添えてくれました。渡辺

さん有難うございます。 

さて、先週の11日に第1グループ～第4グループガバナー補

佐をはじめ会長一同県庁へ会して知事表敬訪問にお邪魔し

て参りました。歓談では、やはり東京オリンピック開催費用

問題の話題で、「東京オリンピックとは言いますが東京だけ

のものではなく日本全国のもの」という知事の言葉が印象的

でした。そして、偶々その日の夕方にはIOCのバッハ会長か

ら「きょうはオリンピックと２つの都市にとって、すばらし

い日となりました」とパリとロサンゼルスの一騎打ちとなっ

ていた2024年の開催都市についてＩＯＣは、この２つの都市

に２４年と次の２８年大会を振り分ける方針を打ち出し、臨

時総会で了承された報道があり、とは言うもののこの結果を

得て一番安堵しているのはバッハ会長なのだという印象を

持ちました。 近年、オリンピックは開催費用の増大、その

わりに経済効果も見込めない、開催まではいいが終わった後

の景気後退などを懸念する声や批判が多く、２４年大会をめ

ぐっても当初、立候補を表明していたローマやハンブルクが

相次いで撤退したということで、今回の臨時の総会に至った

そうです。どちらの都市が先にオリンピックを開催するか

は、今年9月の総会で決まるそうですが、考えてみますと、

その時点で2028年の開催都市も分かるわけでその都市はよ

りよい大会にするために４年多く準備に時間をかけられる

とも言えます。本日の例会では、社会奉仕部門、親睦委員会、

青少年奉仕委員会、職業奉仕委員会、ロータリー情報委員会、

各委員長の力強い活動方針発表をお願い致します。 

○挨○拶○文 の○行○間  

オリンピックって、なんで4年周期の開催なの・・・？ 

皆様もご存じの通りギリシャ・アテネが発祥ですね、古

代ギリシャでは、4年間を暦の一期としてオリンピアードと

呼称していたそうです。4年ごとの最初の夏に開催された、

ゼウスを祭って開かれた古代ギリシャの祭典で競走などの

体育競技が同時に催されこの競技には、全ギリシャから参加

者が集まり、国際競技大会に発展したそうです。ゼウスの神

殿のあったオリンポス（オリンピア）の名前を冠して呼称も

「○開○催○都○市オリンピック」なのですね！…toshi 

 

会長挨拶       第 55代会長 小林利郎 幹事報告             幹事 出山知宏 

 

 

本日のお客様      

― Ｔhe 55th anniversary ― 

 

◆ 次回の例会 ◆ 平成２９年７月２７日（木）  クラブ・フォーラム（会員増強）   点鐘 12：30 会場 ふな又  

 

各部門委員会活動方針発表        

大宮西ＲＣ 

幹事 

染谷義一様 

大宮西ＲＣ 

会長 

高橋秀樹様 

蓮田ＲＣ 

会長 

田中政司様 

蓮田ＲＣ 

副会長 

黒須雅行様 

蓮田ＲＣ 

幹事 

栗原 均様 

大宮北東ＲＣ

会長 

小暮昭弘様 

大宮北東ＲＣ

幹事 

長谷川秀明様 

奉仕部門 委員長 中村 正 
地域社会への新たな事業の取り組みや未来を託 

す大事な青少年への指導力の養成や体験、他国 

間でのプログラムを共有しての交流、国際理解 

及び親善等推進すべきやりがいのある分野を持 

つ部門です。各委員会の委員長のリーダーシッ 

プの下、この１年各委員さん達が自らの仕事に精励され超我

の奉仕を実証し、ロータリーの親睦を得て奉仕活動を実践し

新たな感動を味わって欲しいと考えています。 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%AA%E3%83%AA%E3%83%B3%E3%83%9D%E3%82%B9%E5%B1%B1


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルＢＯＸより        

ビジター 

大宮西ＲＣ会長 高橋秀樹様 

小林会長出山幹事年度が力強くスタートされました事を心

よりお祝い申し上げます。お互い 55周年の年です。共に頑

張りましょう。一年間宜しくお願い致します。 
大宮西ＲＣ幹事 染谷義一様 

表敬訪問させて頂きました。本日は宜しくお願い致します。 
蓮田ＲＣ会長 田中政司様 

親クラブへの訪問です。宜しくお願い致します。小林会長、

一年間がんばりましょう。 
蓮田ＲＣ副会長 黒須雅行様 

本日は宜しくお願いします。岩槻ＲＣ訪問、久しぶりです。 

蓮田ＲＣ幹事 栗原 均様 

親ｸﾗﾌﾞの皆様本年度幹事を務めます。宜しくお願いします。 

大宮北東ＲＣ会長 小暮昭弘様 

岩槻ＲＣの皆様お世話になります。一年間宜しくお願い致

します。 

大宮北東ＲＣ幹事 長谷川秀明様 

小林会長、出山幹事、ご就任おめでとう御座います。また

１年間宜しくお願い致します。 

 

メンバー（50音順） 

小田光司 菊地 廣 小林利郎 塩田淳司 鈴木 隆  

鈴木真樹 関根信行 高橋真理以 田口雅弘 田中芳明 

田畑寛樹 出山知宏 中村 正 増岡昌行 三浦宣之 

 🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 33,000 円 

年間累計額 197,000 円 

 

発 行   会報・広報委員会   委員長 田畑寛樹  副委員長 増岡昌行  委員 三浦宣之 高橋真理以 

社会奉仕委員会 委員長 中村 正 
ロータリーの社会奉仕とは 、「ロータリアンひとりひとりの

個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理想を適用し、所在地

域の人々の生活の質を高め、他者と協力し多くの取り組みから

なるものとされています。ロータリーだから出来るものを模索

し、継続性にこだわらず新たな事業を計画立案し今後の奉仕活

動に取り組む年にして行きたいと考えています。                                                  

 行政等が出来ないものを草の根活動としてロータリーが協力

して進めていくものもたくさんありますので、地域社会のニー

ズを察知し、地域への社会貢献の在り方を探求し、会員相互の

親睦に基づいた意義ある持続可能な奉仕活動を展開してまいり

たいと考えています。 

活動計画 

・岩槻まつり関連（祭りの参加と協賛金、岩槻高校ＩＡＣ）                                                                                 

・地域社会のニーズに応えるべき事業の計画、復興支援、竹駒

幼稚園（岩手県陸前高田市 民間保育施設）へのＡＥＤの設

置整備  （財団補助金活用）他。     

親睦委員会 委員長 中村 正 
ロータリーにおける親睦は、クラブの活動の中でも最も重要

視されており全ての奉仕活動を行う源とされているところで

す。ロータリーでは、奉仕の機会で知り合いを広めることにあ

り、また四つのテストに行為と友情を深めるかと言われている

ように奉仕活動の源は親睦で発し、親睦こそが奉仕の心を呼び

起こす原動力となります。親睦と奉仕の調和がうまくいけばク

ラブとしては先ず成功であろうと思います。親睦の歯車をうま

く回転させることが奉仕活動を行うにあたり成功につながる要

素であります。当クラブにおいても近年若い会員が入会し、会

員相互の理解と友情が深められつつありますが新たな年度に入

り、真の友情をロータリーの中でも築いていただきロータリア

ンとして誰よりも誇れる人になって欲しいと願うところです。 

各委員会と密接な連携を図ると共に家族を巻き込んだ活動も

実施してまいりたいと思います。                                                                                                                                                                           

活動計画 

・会員の誕生日のお祝い                                                                                 

・親睦旅行の実施（10月予定 職業奉仕委員会と連携 職場訪 

問の実施） 他。 

青少年奉仕委員会 委員長 小田 光司 
地域の次世代を担う若者たちに奉仕活動を通し 

て、奉仕することの意義を学んでいただき、地域 

に貢献できる人材の育成を目指します。またリー 

ダーシップのスキルや国際貢献への気持ちを育ん 

でいきます。 ロータリアンは青少年の模範たる 

べく、我々も共に学んでいきたいと思います。 

活動計画 

1. 埼玉県立岩槻高校 IACへのサポート・支援 

2. 地区ライラ研修への参加・協力 

3. 蓮田 RCとの共催による少年サッカー大会の開催 他 

職業奉仕委員会 委員長 三浦 宣之 
職業奉仕とは、仕事を通じて他人に貢献し、喜 

んで貰い、満足してもらう。 そして己の利益も確 

保できることで成り立つ奉仕であると考えます。 

そしてこの概念はロータリーの真髄であり、ロー 

タリーを他の団体と分かつ要素でもあります。 

近年、自分さえよければそれでいいとか、わからなければ黙っ

ていようなどの不祥事が多くみられます。 企業人として、ある

いは一人の人間として正しく生きる道を見つめ直す必要がある

のかもしれません。「ロータリーの目的」そして「4つのテスト」

を今一度噛みしめ、その実践を推進して行きたいと思います。 

活動計画 

・ロータリーの目的唱和・4つのテストの唱和と歌の斉唱                                                                     

・職場見学の実施                                                                       

・会員の職場情報紹介 

 

ロータリー情報委員会 委員長 塩田 淳司 
ロータリー活動において得た知識、経験を 

活かして、「ロータリーの友」「ガバナー月 

信」など、幅広く委員会独自の視点で情報 

収集し、会員の皆様にとって有用な情報を 

提供していきたいと考えます。 

活動計画 

毎月第 2 例会において、会員の皆様へ情報 

発信するだけでなく、会員の皆様からも「ロータリーの友」

や「ガバナー月信」を読んだ上での見どころや感想を発表

して頂きたいと考えておりますので宜しくお願いします。 

出席報告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

23 14  3 73.91％ 

 


